



L'atelier théâtre en sortie

publié le 04/05/2010

L'atelier théâtre assistera au spectacle "Les Brûleurs de route" de la compagnie Carnaboul System le vendredi 7 mai à 20h30 à La Palène, à Rouillac. Le départ est prévu à 19h30 au collège et le retour vers 22h40, sachant que le spectacle dure 1h40 environ. Les élèves seront encadrés par MMes Lascours, André et un parent d'élève.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.